

150 ans d'existence et, bien que le Yacht Club de Cannes soit la plus vieille association cannoise, elle n'en demeure pas moins l'une des plus jeunes par son esprit.

Tout au long de ces années, la voile, à travers ses compétitions et ses compétiteurs, a fait briller les couleurs de Cannes de part le monde.

Cannes, capitale mondiale du cinéma, est aussi reconnue pour ses fameuses Régates Royales, son école de voile de compétition et son dynamique Yacht Club, organisateur années après années de nombreux championnats internationaux.

Le dynamisme de tous ses membres et de son personnel ont fait de notre club une institution incontestée dans les milieux du nautisme.

Merci à tous ceux qui participent et nous ont soutenus dans nos actions pendant toutes ces années, notamment M. le député maire de Cannes, Bernard Brochant et ses équipes.

Ceci n'est qu'un aperçu de la vie du club et pour mieux nous connaître, il suffit de nous y rejoindre.

Vous y serez les bienvenus. Nous avons encore de nombreuses années à lui consacrer.

Bon vent pour les 150 ans à venir.

Jean-Claude Montesinos

Président du Yacht Club de Cannes